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Le 4 octobre 2017  

 

 

Procès-verbal du 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Séance du 4 octobre 2017, 19h00 

Au salon du personnel 
 

 

 

Présences : 
 

Absences : 
 

 
Marie-Claude Durette 
Sarah Paquette 
Julie Marier 
Frédérik Savage 
Catherine Véronneau 
Stéphanie Lemieux 
Nancy Levasseur 
Claude Pitre 
Nicole Marin 
Sylvain Désilets 
Yves Vézina 
Katrina Fortier 
 
 

 

 
 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

19h07 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Mme Catherine Véronneau propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité. 

 
3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2017 

Mme Stéphanie Lemieux propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité. 
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4. Présentation des membres du CÉ 
Chacun des membres se présente. 
 

 
5. Parole au public 

Aucun commentaire. 
 

6. Correspondance 
Aucune correspondance. 

 
Points de décision : 
 
7. Élections 

À la présidence : Mme Marie-Claude Durette se propose. 
À la vice-présidence : M. Frérérik Savage se propose. 
Au secrétariat : Mme Julie Marier se propose. 
M. Sylvain Désilets propose ces nominations. 
Mme Catherine Véronneau appuie. 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
8. Révision et adoption des règles de régie interne 

Ajout du point 3 portant sur l’élection de membres substituts. Les numéros suivants seront décalés. 
M. Claude Pitre propose. 
Mme Nancy Levasseur appuie. 
Adopté à l’unanimité. 
 

9. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2017-2018 
Les réunions du 22 novembre et du 13 décembre seront regroupées le mercredi 6 décembre à 18 h. 
Mme Catherine Véronneau propose. 
Mme Sarah Paquette appuie. 
Adopté à l’unanimité. 
 

10. Programmation des activités éducatives complémentaires 
M. Yves Vézina propose que le coût maximal pour les sorties parascolaires soit augmenté à 60$. L’école 
Jolivent est parmi celles qui demandent le moins cher. Le coût maximal passe donc de 50$ à 60 $. 
Mme Julie Marier propose. 
Mme Stéphanie Lemieux appuie. 
Les élèves de sixième année organiseront les midis pizza tous les jeudis de novembre (sauf le 16) pour 
financer leur activité de fin d’année. Exploitation des compétences entrepreneuriales et de 
responsabilisation. 
M. Frédérik Savage propose. 
Mme Catherine Véronneau appuie. 
Adopté à l’unanimité. 
 

11. Choix des évènements spéciaux qui pourraient faire exception à la politique relative à une saine 
alimentation et à un mode de vie physiquement actif 
Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques et fin d’année 
M. Frédérik Savage propose. 
Mme Sarah Paquette appuie. 
Adopté à l’unanimité. 
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12. Budget du CÉ 
Le budget de 2017-2018 est de 362.00 $. Les frais de garde peuvent être remboursés. Le budget permet 
aussi de financer les activités de Noël et de fin d’année des membres du CÉ. 

 
Points d’information 
 
13. Campagne de financement 

Les enseignants ont proposé une course des couleurs. On pourrait aussi faire une course 
« mousse/bulles », ce qui pourrait être plus simple. Possibilité de commandite par des entreprises. Les 
élèves se font « commanditer » pour courir. La course s’inscrit dans l’objectif ISO-Actif. Ce serait 
l’aboutissement du projet ISO-Actif. Par contre, il y a beaucoup de courses de toutes sortes. 
 
On garderait une formule traditionnelle de vente à l’automne et on organiserait une course au 
printemps. 
 
On ira chercher de l’information auprès de l’école Au cœur des Monts, qui en ont fait une en mai 2017. 
 
Le sous-comité se rencontrera sous peu pour en discuter. 

 
 
14. Formations pour les membres du CÉ 

Une séance de formation est offerte le 6 novembre sur le rôle et le mode de fonctionnement d’un CÉ. 
Aucun membre ne s’est montré intéressé. 
 
 

15. Mise à jour de la liste des membres du CÉ 
Des corrections seront apportées. 
 
 

16. Parole à la représentante du comité de parents 
Rien à signaler. L’assemblée générale a lieu demain. 
 
 

17. Parole à la représentante du service de garde 
Remise du tableau des journées pédagogiques 2017-2018. 
Comme l’an passé, il n’y a pas de sorties exigeant du transport. 
Huit groupes cette année, au lieu de neuf l’an dernier. 

 
 

18. Parole aux membres 
Mme Julie Marier mentionne une promotion du Théâtre de la Dame de Cœur faite l’an passé. On 
discute de la pertinence et des enjeux liés à une telle initiative. 
Mme Catherine Véronneau et Mme Sarah Paquette demandent s’il y a des communications avec les 
parents (info-parents)? M. Yves Vézina répond qu’il y a une parution environ au 2 mois.  
 
 

19. Information de la direction 
Information au sujet de TrottiBus. Un sondage a été effectué. Une douzaine de parents sont intéressés. 
Une invitation a été envoyée pour une rencontre d’information qui aura lieu le mardi 17 octobre 
prochain afin d’effectuer la mise en place d’un tel service. 
 



20. Affaires diverses 
Aucun commentaire. 

 
21. Levée de l’assemblée 

Mme Stéphanie Lemieux propose la levée de l’assemblée à 20 h 32. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
_______________________________    _________________________________ 
Marie-Claude Durette, Présidente    Yves Vézina, Directeur 
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